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Der Vorstand informiert über die Beschlüsse der Vorstandsschusssitzung vom 17.03.09 
 
 
1. Der Vorstand hat in Zusammenarbeit mit den Landestrainern der Jugend und Aktiven folgende 

Festlegungen für die Deutschen Meisterschaften getroffen: 
 
 Junioren: 
 Für die DM der Junioren werden gemeldet: Danny Karsten, Chris Günther. 
 Juniorinnen werden nicht gemeldet. 
  
 DBU-Juniors-Cup: 
 Sollten Danny Karsten und Chris Günther beim Juniors-Cup starten wollen, übernimmt der 

Landesverband (Bowling) die Startkosten. Weitere Zuschüsse werden nicht gewährt. Alle weite-
ren Interessenten müssen ihre Meldungen selbst bei der DBU abgeben. Kosten werden nicht  
übernommen. 

 
 Jugend: 
 Für die DM der Jugend werden nominiert: 
 B-männlich: Dominic Buchmann, 
 B-weiblich: keiner 
 A-männlich: Marcel Naaß, Torsten Weberling 
 A-weiblich: 2 bis 4 Starterinnen, die Festlegung erfolgt nach Abschluss des nächsten Ju-

gend-Kadertrainings am 21./22.03.09 
 
 Erwachsene: 
 Vor der DM finden noch 2 Kadertrainings statt ( 29.03., 10.05.). Einige Teilnehmer sind bereits 

fest durch die Trainer gesetzt. Die weiteren Teilnehmer werden am 10.05. ausgespielt.  
 

Senioren: 
Für die Einzelmeisterschaften wird den Teilnehmern entsprechend den zugeteilten Startplätzen 
ein Zuschuss durch den Landesverband (Bowling) gezahlt; die Startkosten werden übernom-
men. Für die Triomeisterschaften gibt es keine Zuschüsse oder Kostenübernahme. 
Die Abfrage der möglichen Starter soll im Zuge der LEM Senioren (28./29.03.) erfolgen. 

 
Zuschüsse: 
Die Höhe der Zuschüsse ist noch nicht konkret festgelegt. Es wird für alle Altersklassen und 
Starter Zuschüsse in gleicher Höhe geben (Ausnahme: DM Aktive in Leipzig). Die Höhe der 
Zuschüsse wird in etwa dem vorigen Jahr entsprechen (15,- € pro tatsächlich gespielten Spiel-
tag). 
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2. Die DBU berät, ab der Saison 2010/11 in den Bundesligen der Herren evtl. mit 4er Mannschaf-
ten zu spielen. Dies wird z.Zt. schon von 9 Landesverbänden so praktiziert. Sollte die Änderung 
für die Bundesligen beschlossen werden, werden auch wir die Anfrage an die Vereine stellen, 
ob eine Reduzierung auf 4 Herren erfolgen soll. 

 Eine entsprechende Änderung kann nur durch eine Hauptversammlung beschlossen werden. Sie 
kann damit auch nicht von 20010/11 erfolgen. 

 
 
Mit sportlichem Gruß 
Andreas Graupner,  
stellv. Vorsitzender und Sportwart Sektion Bowling 
Oppin, 18.03.2009 


